

駅の公衆トイレ設置について

小川 正人

〔質疑〕駅の一般トイレが閉鎖された時、駅構内トイレと高基跡に公衆トイレを設置するので問題は解消されるので

しょうと当局は説明してきましたが、現在もその問題は解決されていません。

宮城交通白石駅前ターミナルの廃止に伴い今まで同ターミナルのトイレを利用して

いた方々も利用できなくなり
ます。

文化と歴史、観光をPRしている市としては、玄関でもある駅やその周辺にトイレがないことは恥ずかしいことです。

是非トイレを設置すべきです。市長の考えをお示し願います。

公園の清掃、草むしりなどは市民の手で

鈴木 亨

お伺い致します。

〔質疑〕大きな公園は別として、市民が公園の『里親』となって清掃、草むしりをするなど、楽しく安らぎのある公園を、自ら考え、創り、汗を流し、自分たちの公園として大切に育てていくという、市民と行政の新たなパートナーシップを作ることが大切だと思いますが、市長のご所見を



廃止が予定されている宮城交通ターミナル

〔答弁〕白石の駅前には白石の顔である。

バスの待合室、トイレが使えなくなること、また乗降場所に関する問題点は多くあり、現在、庁内で検討をしているところである。

公衆トイレの必要性は痛感をしてい。現在、宮城交通のバスターミナル、パシフィックホテルにもトイレを借りに通っている駅利用客がいて聞いてい。白石駅のトイレが気軽に使えない状況を考え

〔答弁〕現在、市内には23の公園愛護団体があるが、各地区ごとの特色ある活動の芽が確実に育ってきていることを実感している。

こうした活動は、地域の特性を生かしたボランティアを通じてながら、引き続き「共汗」「共学」「共生」をキーワードにした市民と行政のパートナーシップによるまちづくりの実践例として支援していきたいと考えているところである。

今後とも市民の皆様のご協力をいただきながら、市内に

れば、トイレの必要が極めて高いということを考慮していかなければならぬと思っております。

また、庁内の検討結果は、しっかりと市民に伝えてまいりたいと考えています。



公園愛護会の輪をさらに広げ、きれいな公園、楽しい公園づくりに積極的に取り組んでまいりたいと考えています。

〔その他の質問〕

① 農業政策について



手入れの行き届いた公園